

Por una gestión transparente y eficaz

¿Quién es Vecinos?

Vecinos es una asociación independiente, sin vinculación con ningún partido político y cuya finalidad es presentar una candidatura ciudadana a las próximas elecciones municipales.

No somos políticos profesionales, ni pretendemos serlo, somos

Vecinos como tú, y por eso nuestros representantes no se presentarán a más de dos legislaturas consecutivas.

Porque creemos que es posible gobernar y gestionar los recursos de otra forma, con eficiencia, profesionalidad, ahorro económico, sentido común,

servicio al ciudadano, transparencia y menos impuestos.

Como vosotros, estamos hartos de políticos que no nos escuchan, y que en demasiadas ocasiones solo se preocupan por mantener sus privilegios y prebendas.

¿Qué hemos hecho hasta ahora?

En el plazo de un año hemos creado una asociación sin ánimo de lucro, debidamente registrada en la Comunidad de Madrid y en el Ministerio de Hacienda, y que consta de sus propios estatutos legales.

Somos ya más de cuarenta socios. Hace ocho meses se eligió una nueva Junta Directiva que ha creado y potenciado los siguientes Grupos de Trabajo: Participación Ciudadana, Organización, Comunicación, Relaciones, Economía y Urbanismo, y Medio Ambiente.

Hemos desarrollado un Reglamento Interno, que incluye un sistema de elecciones mediante listas abiertas, un Reglamento de Participación Ciudadana y un cuestionario-encuesta para conocer la opinión de la gestión municipal y las necesidades, problemas y propuestas de los vecinos.

Hecho públicos nuestros Compromisos: concretos, precisos.

Publicado importantes documentos, como un análisis amplio y profundo sobre los Presupuestos Municipales desde el año 2006 hasta ahora, y nuestro documento programático, que incluye nuestras propuestas sobre Urbanismo, Medio Ambiente, Comercio, Turismo y Cultura/Ocio.

Y creado una web fácil de usar, transparente -en la que se puede seguir nuestra gestión y trabajo-, abierta y participativa para que todo el mundo pueda exponer sus opiniones, críticas, denuncias, comentarios, ideas, problemas, necesidades y propuestas, sin censuras a su libertad de opinión y expresión.



Urbanismo

Necesitamos un modelo de gestión basado en las personas y la calidad de vida en San Lorenzo de El Escorial, y no en el ladrillo.

Por todo ello, de forma esencial y prioritaria...

Se abandonarán todos los planeamientos existentes en torno a Monesterio y al Prado de la Era.

Se rehabilitará el mercado municipal con una oferta comercial renovada, convirtiéndolo en un espacio para la degustación y compra de productos locales y comarcales.



Rehabilitación del Mercado Municipal

Se rehabilitará la estación de autobuses como Centro de Recepción de Visitantes.

Se colaborará junto con el sector privado para la rehabilitación y recuperación del Cine Variedades como cine local y otros usos culturales y de ocio.

Se cambiará la ubicación de la Casa de la Juventud para que sea un punto de encuentro seguro y de calidad para los jóvenes adolescentes de San Lorenzo de El Escorial.

Se diseñarán programas de rehabilitación de los edificios y barrios en peor estado trabajando mano a mano con las asociaciones vecinales. Se ayudará a dichas asociaciones a conseguir el máximo de subvenciones para rehabilitar sus viviendas y a realizar mejoras energéticas.

Se hará del centro del pueblo un espacio totalmente accesible a personas con movilidad reducida y se mejorará la accesibilidad en todo el municipio.

Se potenciará el transporte público dentro del municipio, introduciendo un abono transporte local y aumentando la periodicidad en rutas claves como Centro-Zaburdón-Hospital.



Turismo

Es necesario ampliar y diversificar la oferta de actividades culturales y de ocio de forma que el visitante prolongue su estancia e incluso pernocte en nuestro municipio.

Esto redundaría a favor del comercio y de la hostelería local.

Para conseguirlo, se podrían emprender las siguientes posibles actuaciones:

Llegar a un acuerdo con Patrimonio Nacional para que se vendan las entradas a todo el patrimonio monumental del Real Sitio directamente en la Oficina de Turismo Local o a través de la página web municipal.



Se ofrecería una entrada única para visitar todo el patrimonio escorialense. Por cada entrada vendida por el Ayuntamiento, éste percibiría un porcentaje.

Llegar a un entendimiento con la Comunidad de Madrid para promover las visitas en grupo al Teatro Real Coliseo de Carlos III.

El Ayuntamiento se encargaría no solo de la venta de entradas, sino también de proporcionar guías profesionales para visitas explicativas del teatro.

También se promovería el uso del teatro para conciertos de alumnos del Conservatorio y/o del Centro Integrado de Música.

Promover visitas guiadas, gratuitas llevadas a cabo por guías profesionales locales con objeto de enseñar los interiores / exteriores de los edificios históricos con interés arquitectónico.

Establecer un tren turístico (El tren de Felipe II) que incluya visita guiada al Monasterio y al Centro Histórico.

Comercio

Una mejora del casco histórico de San Lorenzo de El Escorial supone sin duda apoyar el comercio local.

Por un lado, impulsaremos la renovación de los locales comerciales a base de eliminar las tasas por obras menores.

Por otra parte, apoyaremos la apertura de nuevos locales eliminando tasas para nuevas concesiones y cambios de titularidad de las licencias de apertura de negocios, que no precisen un proyecto técnico ni evaluación ambiental.



Facilitaremos el acceso a los locales comerciales con una hora de aparcamiento gratuito en la zona azul y en los aparcamientos de la Plaza de la Constitución y de Terreros, manteniendo el horario actual para la zona azul.



Medio Ambiente

Queremos dar al entorno natural de San Lorenzo de El Escorial el valor que se merece, razón por la que muchos hemos elegido vivir aquí, y por eso proponemos...

Establecer una red de paseos / itinerarios, que incluirán las vías pecuarias y la cerca de Felipe II, además de las fuentes, miradores y abrevaderos (hoy abandonados) con rutas guiadas por guías profesionales locales.

Mejorar la limpieza de las calles, aceras y fachadas en todo el municipio, no sólo en el casco histórico.

Esto se llevará a cabo mediante el cumplimiento de una ordenanza que regule la limpieza urbana y que dote de los medios y mobiliario urbano necesario para su cumplimiento.

Buscar un espacio apropiado para la práctica del grafiti como forma de expresión.

Redactar y aplicar una ordenanza del ruido con niveles máximos.

Para ello, se dotará a la policía local con los medios materiales para su medición.

★★★★★★★★★★

Mejora de la limpieza de calles, aceras y fachadas

★★★★★★★★★★

Negociar con Renfe la posibilidad de establecer un servicio de trenes “expres” a Madrid (con muy pocas paradas) en horas punta.

Poner en marcha un programa para disminuir la contaminación lumínica del alumbrado público y reducir el consumo de energía del mismo.

Si vives en San Lorenzo de El Escorial...

Si pagas impuestos en San Lorenzo de El Escorial...

¡ Eres  Vecino de San Lorenzo de El Escorial !

Queremos conocerte · ¡Ven a conocernos!

ACTO INFORMATIVO

Domingo 1 de Diciembre · 12:30

HOTEL LOS LANCEROS · Calvario, 47 · San Lorenzo de El Escorial

 **Vecinos**

ÚNETE a nosotros. Somos Vecinos, como tú.

 Éste Boletín está impreso en papel reciclado 